

En l'honneur du mariage de Marine et Xavier

29/11/2005

Voilà dix ans qu'ils s'aiment
Dix ans déjà avec des hauts des bas, mais dix ans, quand même !
Mais seulement les dix premières années
D'une belle éternité

Ce mariage, pas seulement une institution
Une véritable union
De leurs âmes, de leurs êtres de leurs cœurs
Pour, nous l'espérons tous, leurs plus grands bonheurs

Car, quelle plus belle union
Que celle de deux cœurs au diapason
Celle de deux êtres décidés à pour la vie s'aimer
A unir ainsi leur destinées

Une union, pour lier deux personnes
Qui leur donnera des ailes
Qui, par moment, leur feront, n'être disponible pour personne
Mais qui, ô combien, leur fera vivre un bonheur sans pareil

Ils s'aiment tellement
Pour la vie, ils le pensent
Qu'ils nous feront sans doute de beaux enfants
Pas pour souder leur couple, mais plutôt pour faire une descendance

Mais pas pour du geste le mauvais côté
Mais pour à leur amour, donner une continuité
Des petits bouts d'eux à qui ils auront à cœur
De donner d'eux le meilleur

Car ils seront tout simplement
Des petits êtres, non seulement
Qui feront leur chemin de vie
Mais aussi leur suite, un fruit de leur chair qui une fois qu'ils ne seront plus, à leur amour, continuera à donner vie

Dominique S.